
Ampliare  la  Ztl  alla  zona
Umbertina, che fine farà il
progetto  dell’ex  assessore
Fontana?
“Una delle cose lasciate in sospeso è l’ampliamento della ZTL,
con coinvolgimento del quartiere umbertino e varchi su via
Malta.  Spero  si  proceda  per  tempo  visti  i  lunghi  tempi
necessari  per  l’aspetto  autorizzativo.  Buon  lavoro!”.  Così
l’ex assessore alla Mobilità, Maura Fontana. Lo scrive sui
social,  nel  gruppo  Mobilità  Sostenibile  e  ciclabili
siracusane, “taggando” nella discussione un altro ex assessore
comunale, ovvero Carlo Gradenigo.
Quella  della  pedonalizzazione  della  zona  umbertina  era
l’ultima  fase  prevista  per  la  pedonalizzazione  del  centro
storico di Siracusa. Dopo aver rivisitato la Ztl di Ortigia,
gli uffici avevano iniziato a progettare l’ulteriore step che
avrebbe interessato corso Umberto in via principale. L’idea
era quella di anticipare la zona a traffico limitato sin dalla
zona  Umbertina,  a  partire  dalla  prossima  primavera.  La
preoccupazione di Maura Fontana è che ora possano cambiare le
priorità degli uffici, con il cambio di assessore. Spingendo
ai margini il completamento della ztl. Solo per le necessarie
autorizzazioni servono almeno tre mesi.
La  teoria  pareva  buona:  ztl  con  orari  controllati,  sosta
controllata e servizi necessari di collegamento. “Pensiamo ad
una  città  che  sia  più  a  misura  d’uomo  in  cui  si  possa
scegliere  di  camminare  a  piedi  o  di  andare  in  bici  in
sicurezza e in cui i mezzi pubblici, incrementati, possano
sostituirsi quanto più possibile alle auto private per gli
spostamenti nel capoluogo”, disse pochi mesi fa la Fontana,
illustrando il progetto.
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